



生徒会各種委員会が始動!!

昨日、本年度の第1回目の各種委員会がありました。各クラスでは、先週から学級活動の時間などを使って、学級委員決めをしてきました。各委員に立候補者がいてすんなり決まったところもあれば、複数名の立候補によって選挙になったところ、1人も立候補者がいなくて推薦を募ったところなど様々でした。

第1回目なので、自己紹介や役割説明の後、委員長や副委員長・書記などを選出したのをはじめ、各学年の取組目標を決定しました。認証式は後日になりますが、具体的な活動は昨日から始まっています。風紀委員の朝の挨拶当番も、図書委員の図書館の開館に伴う図書委員の当番や体育委員のボール貸出も始まります。また、各学級の方では、すでに日直をはじめ各教科係や掲示係など各種係の人が活動してくれています。

集団生活を営む上では、各自の役割分担が必ず必要です。私たちはクラスや学年を単位として活動しています。それがチームとして動いていくためには、お互いがお互いのことを考えながら動いていかなければなりません。しかし、それが1人で全てのことを担っていくことは物理的にも不可能です。そこで重要なのが役割分担なのです。必要な役割を作り、その一部を1人が担っていく。あくまでも全員でチームですから、その分野のことをいつも考えている人が委員（代表・係）であり、その委員を助けて指示通りに協力してテキパキと動くのが周りの皆さん（の役割）です。もちろん委員（代表・係）の責任は重いですが、その役割を達成させてあげる責任は周りの皆さんにあります。おそらく学級の中では皆さんが最低1つは何か役割を担っているはずです。「お互い様」と「思いやり」の気持ちをもってそれぞれの役割を果たしていきましょう。また、今週から本格的に始まった部活動とともに、新しい花乃井の歴史を綴っていきましょう。よろしくお願ひします。



家庭訪問で配付・説明します。

来週から始まる家庭訪問は実に3年ぶりとなります。もちろん3年生は初めての実施です。

例年、家庭訪問では、本校の教育課程や取組・学習評価についてなどをまとめた冊子『花中生の力 始める、始まる。学習のねらいと進め方』を配付して簡単に説明させていただいておりました。今回の家庭訪問では、お子様のご家庭での様子などを中心にお話を伺いますが、これまでできていなかった説明や連絡をさせていただきますので、よろしくお願いします。



工事現場

工事現場では、西門付近のスロープや花壇などの取り壊し作業が行われています。これは新校舎から技術室・職員室にいたる渡り廊下やスロープなどを新設置するための工事です。これまでのコンクリートを一旦すべて砕らなければならないので、仕方なく大きな音が出ました。授業は窓を閉めるなどの対応をしました。なるべく授業に支障がないように工事日程を組んでもらっていますが、どうしても都合がつかない時もあります。そのようなときは必ず前もって日程を周知してもらって、授業や部活動の工夫をしてもらうようにしています。



更衣調整期間

最近は日中に夏日を記録する地域があり、とても暖かく（暑く）なりました。例年より早いですが、夏の標準服での登校もありとして更衣調整期間となっています。自分で調節して快適に過ごせるようにしてほしいのですが、服装が乱れてしまってはいけません。すがすがしい姿になるように心がけてください。各教室のエアコンの使用はまだできませんが、扇風機はOKになっています。担任の先生に聞いてみてください。